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２
月
の
知
事
選
挙
に
お
き
ま
し
て
、県
民
の
皆

様
の
温
か
い
ご
理
解
と
ご
支
援
を
賜
り
、長
崎
県

知
事
と
し
て
県
政
の
か
じ
取
り
を
担
わ
せ
て
い
た

だ
く
こ
と
と
な
り
ま
し
た
。就
任
か
ら
２
か
月
が

経
ち
、あ
ら
た
め
て
、そ
の
期
待
の
大
き
さ
と
責
任

の
重
さ
に
身
が
引
き
締
ま
る
思
い
で
す
。

　

全
国
で
は
、新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
の

影
響
が
国
民
の
暮
ら
し
に
大
き
な
影
響
を
及
ぼ
す

一
方
、Ｄ
Ｘ
、グ
リ
ー
ン
化
や
グ
ロ
ー
バ
ル
化
の
流

れ
が
加
速
・
拡
大
し
て
お
り
、目
ま
ぐ
る
し
い
変
革

の
時
代
を
迎
え
て
お
り
ま
す
。

　

ま
た
、本
県
に
お
い
て
も
、特
定
複
合
観
光
施
設

（
Ｉ
Ｒ
）や
本
年
９
月
に
開
業
す
る
九
州
新
幹
線
西

九
州
ル
ー
ト
な
ど
様
々
な
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
が
展
開

さ
れ
、産
業
面
で
も
航
空
機
や
ロ
ボ
ッ
ト
・
Ｉ
ｏ
Ｔ

等
の
新
た
な
基
幹
産
業
化
の
動
き
が
見
ら
れ
る
な

ど
、１
０
０
年
に
一
度
と
も
言
う
べ
き
大
き
な
変

化
が
生
じ
て
お
り
ま
す
。

　

私
は
、こ
う
し
た
県
内
外
の
流
れ
や
動
き
を
的

確
に
捉
え
、本
県
が
直
面
し
て
い
る
最
大
の
課
題

で
あ
る
人
口
減
少
に
つ
い
て
、社
会
減
・
自
然
減
の

両
面
か
ら
施
策
の
充
実
と
強
化
を
図
り
、何
と
し

て
も
こ
れ
を
克
服
し
て
地
方
創
生
を
成
し
遂
げ
、

本
県
の
輝
か
し
い
未
来
に
結
び
付
け
ら
れ
る
よ
う

に
、先
頭
に
立
っ
て
切
り
拓
い
て
い
き
た
い
と
考

え
て
お
り
ま
す
。

　

長
崎
に
生
ま
れ
育
っ
て
よ
か
っ
た
、こ
の
長
崎

に
住
ん
で
よ
か
っ
た
と
思
え
る
よ
う
な
ま
ち
づ
く

り
、全
世
代
の
県
民
の
皆
様
が
、安
心
し
て
生
活
が

続
け
ら
れ
る
と
思
っ
て
い
た
だ
け
る
ま
ち
づ
く
り

に
つ
い
て
、県
民
一
人
一
人
の
皆
様
の
声
を
聞
き
、

寄
り
添
い
な
が
ら
、県
政
を
し
っ
か
り
と
前
に
進

め
て
ま
い
り
ま
す
。

　

２
つ
の
世
界
遺
産
登
録
や
九
州
新
幹
線
西
九
州

ル
ー
ト
の
整
備
な
ど
、数
多
く
の
中
村
前
知
事
の

功
績
を
踏
ま
え
な
が
ら
、さ
ら
な
る
県
政
の
発
展

に
つ
な
げ
て
い
く
こ
と
と
い
た
し
ま
す
。

　
「
皆
さ
ん
と
一
緒
に
つ
く
る
新
し
い
長
崎
県
」の

実
現
を
目
指
し
、自
ら
が
動
く
知
事
と
し
て
強
い

覚
悟
を
持
っ
て
、全
力
を
尽
く
し
て
ま
い
り
ま
す
。

各市役所・町役場で地域のお話を伺いました
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県内視察

西九州新幹線（長崎~武雄温泉）
開業に向けて

　4月4日から5日の2日間、県北地域（佐
世保市・平戸市・松浦市・西海市・東彼杵
町・川棚町・波佐見町）を訪問しました。
　地域の実情を自分の目で直接確かめ
るため、今後も県内各地を訪れ、県民の
皆さんとの対話や関係団体との意見交
換などを実施したいと考えています。

大村車両基地の完成記念式典に出席しました（P10参照）

　本年9月23日、いよいよ新幹線が開業し
ます。その効果を最大限に高め県全体に波
及・拡大させるため、県内の気運醸成と来県
者に対するおもてなしの準備を進めていま
す。駅や車両基地の見学会をはじめ、今後も
来県された方に県内を周遊していただくた
めの仕掛けづくりやさまざまな開業イベン
トが計画されており、万全の体制で開業の日
が迎えられるよう準備を加速していきます。

出島メッセ長崎で開催された完成記念式典に出席しました

交通ネットワークの整備
　産業振興や地域活性化、緊急搬送など
県民の皆さんの安全・安心で快適な生活
を確保するためには、社会の基盤となる
道路ネットワークの整備促進を図らな
ければなりません。3月には、九州横断自
動車道の長崎インターから長崎芒塚イ
ンター間の4車線化工事が完了したほ
か、県が整備を進めていた都市計画道路
池田沖田線の竹松工区が開通しました。
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長崎県立長崎北高等学校卒業
カリフォルニア大学デービス校卒業
長崎大学熱帯医学研究所入職
千葉大学医学部医学科卒業
千葉大学医学部附属病院勤務
千葉大学大学院医学研究院　博士課程修了
厚生労働省医政局　地域医療計画課
救急・周産期医療等対策室　室長補佐
（新型コロナウイルス対策推進本部医療班兼務）
国立研究開発法人　日本医療研究開発機構
革新基盤創成事業部　事業推進課　課長
長崎県知事就任（1期目）

ラグビー
人間万事塞翁が馬

【大石知事の最近の動き】


